

やまのめ

一関市立山目小学校 校報 No.6
2024. 5. 31 文責:校長 菊池



◆ 校長日記 ◆

命を守る声をかけあう

朝のコンビニ前、登校する子供同士でこんな声をかけあう様子を目にしました。

「駐車場危ないから、入らない方がいいよ！」

様々な方向から車が進んでくる駐車場は、とても危険です。小さな低学年児童なら、なおさらです。特に、通勤通学に忙しい朝は、スピードを上げてコンビニ駐車場に進入してくる車も見られます。コンビニ開店から間もなく2年ですが、幸いにも事故は起こっていません。命を守る声をかけあう山目の子、いいね👍

いいの？スーパー・コンビニ送迎？

コンビニやスーパーの駐車場で送迎している保護者がいるのですが危険なのは？



このような声が聞かれます。お買い物についてかもしれませんし、校外のことなので、学校でルールは決められません。

子供が駐車場に入り込むことを防ぎたいと思います。ご協力願います。

駐車場は、様々な方向から車が進んでくるため大変危険です。

登下校でスーパーやコンビニの駐車場を歩かないよう、学校では指導しています。



祝 150 周年

山小半袖シャツ リニューアル！

販売は来年2月頃の見込

4月のPTA総会でもお知らせしましたが、創立150周年記念事業の一環として、山小半袖シャツのリニューアルに取り組んでいます。

- ◆カラー…透けたり黄ばんだりしない濃紺（ネイビー）
- ◆さし色…首回りはスクールカラーのエンジ ※ 子供たちの意見も取り入れ、袖回りもエンジにするかアンケートで決定します。
- ◆校章…白抜きかエンジかを検討します。
- ◆素材…乾きやすく、軽くて丈夫なポリエステル100%
- ◆その他…反射材を付けてほしいとの意見もありました。価格とも関わるため検討中です。

PTA総会では、販売開始を11月の文化祭頃とお伝えしました。しかし、業者の生産体制の関係から、来年2月頃にずれ込む見込です。販売開始が遅れること申し訳ありません。

なお、ものを大切に使うことを子どもたちに伝えるため、新しいシャツの販売以降も、現行の白半袖シャツも、しばらく併用してまいります。ご了解ください。



【半袖 新デザイン】イメージ

教訓を忘れず 自分で命を守る

6/14 シェイクアウト訓練

とっさの時に命を守る「安全行動1-2-3」



平成20年の岩手宮城内陸地震から16年がたちました。当時、ここ山目地区も震度5強の揺れに襲われています。この地震を教訓に、一関市では毎年、地震発生日時の6月14日午前8時43分、地震から自分で命を守る「シェイクアウト訓練」を行っています。



【自分で自分の命を守る】

5分程度の短い訓練ですが、命を守る3つの安全行動を確かめています。今年も来月の14日（金）、市の訓練に合わせて、学校全体で取り組みます。